

Favorece a mercados recorte de tasa (El Reforma 20/03/09)

Favorece a mercados recorte de tasa (El Reforma 20/03/09) Recieb mercados positivamente el recorte de 75 puntos base; analistas esperaban una baja de 25 puntos Sandra Reyes Ciudad de México (20 marzo 2009).- De manera sorpresiva respecto a las expectativa de la mayoría de los analistas, el Banco de México (Banxico) decidió un recorte de 75 puntos base en la tasa de interés interbancaria a un día, a un nivel de 6.75 por ciento, que fue recibida positivamente por los mercados. El dólar inició operaciones con descensos, pero tras la decisión de Banxico baja a niveles de 14.05 pesos a la venta en su cotización interbancaria spot, un descenso de 23.9 centavos. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV), tras iniciar con descensos afectada por la caída en los títulos de Cemex, registra ganancias de 0.18 por ciento para ubicarse en niveles de 19 mil 633 puntos. El volumen de operación es de 66.2 millones de acciones con un importe de mil millones de pesos. Hoy, Banxico decidió recortar la tasa en 75 puntos base, y destacó que se confirma la tendencia decreciente de la inflación a partir del mes de diciembre. El consenso en los mercados era que el recorte sería de sólo 25 puntos base y algunos esperan hasta 50 puntos base.